

Neuer Renault Grandtour



Schlängelt sich als Topmodell GT dank serienmäßiger Allradlenkung 4Control wieselflink durch Kurven und soll bei der maximalen Ladelänge den Bestwert in seiner Klasse markieren.



Ebenfalls für den Herbst ist die Neuauflage des Mégane Grandtour geplant, der durch sein Scheinwerfer-Design auch prompt als Renault-Familienmitglied zu erkennen ist. In der GT-Ausstattung verfügt der Newcomer als erster Kombi in der Kompaktklasse über eine Allradlenkung, die ja auch für andere Renault-Modelle angeboten wird. Seine Weltpremiere feiert der lange Mégane in Genf

Auto-Kaufberatung.at vom 25.2.2016